

Presidente lo calificó como una de las «conquistas jurídicas más significativas del siglo XX»

El Estado colombiano está comprometido «con la labor del Sistema Interamericano de Derechos Humanos», apoya plenamente «sus instituciones y su trabajo» y no comparte «la tentativa de combatir los importantes esfuerzos» que realiza en defensa de la libertad de expresión.

Así lo afirmó el presidente Juan Manuel Santos al instalar en Bogotá el seminario sobre el Futuro del Sistema Interamericano de Derechos Humanos.

El mandatario calificó el Sistema Interamericano como una de las «conquistas jurídicas más significativas del siglo XX» y reiteró su «voluntad irrestricta de respetar sus mandatos».

Tras llamar a los países de la región para que el respeto de las decisiones que sobre el tema se adopten sea el común denominador, recordó que Colombia, en consenso con otras naciones, promovió un incremento en el presupuesto del Sistema Interamericano. «El respeto a los derechos humanos es la médula misma de nuestro sistema democrático», dijo.

El ejemplo del sargento García

Santos dijo que Colombia «ha atendido de manera prioritaria las medidas cautelares» de la CIDH y puso como ejemplo el caso del sargento Rodrigo García en Toribío (Cauca), quien «prefirió la humillación de retirarse antes que empuñar sus armas contra la comunidad que juró defender».

http://www.eltiempo.com/politica/respaldo-al-sistema-interamericano-de-dd-hh_12153689-4